

# ZÓCALO SALTILLO

## Mejoran calificación crediticia de Ramos

Ramos Arizpe, Coah.- La entidad calificadora Moody's aumentó la evaluación crediticia del Ayuntamiento de Ramos Arizpe al pasar de B1/BAA2.mx a BA3/BAA1.mx, considerando su perspectiva de crecimiento como estable.

De acuerdo al reporte, la valuación se llevó a cabo con información recabada del 1 de enero del 2010, al 31 de diciembre del 2014, y refleja que los ingresos propios son persistentemente altos, los balances operativos son positivos y que se observan niveles de deuda decrecientes.

Asimismo, se destaca que entre el 2010 y el 2014, los ingresos propios discretos promediaron un 55.7% de los ingresos operativos, lo que representa uno de los niveles más altos entre los Municipios de México, que a su vez implica una mejor liquidez por encima de entidades con valoración de B1.